

RIESE & MÜLLER

Communiqué de presse

Riese & Müller organise le premier forum du futur à Mühlthal

Mühlthal, le 20/02/2024 : Riese & Müller a invité des revendeurs* de premier plan au premier forum du futur à Mühlthal. Environ 100 gérants* de magasins d'expérience et de Cargo Hubs ainsi que des ambassadeurs* de la marque Riese & Müller de toute l'Europe ont répondu à l'invitation sur le Campus Riese & Müller. Avec ce nouveau format, Riese & Müller souhaite créer une plateforme pour la mobilité du futur et un réseau d'acteurs*. Dans le cadre du forum du futur, le nouveau vélo cargo compact Carrie a également été présenté.

« Nous voulons offrir une scène pour mettre en réseau les personnes qui travaillent activement à la marque Riese & Müller et pour porter ensemble un regard positif sur l'avenir », explique Dr. Sandra Wolf, CEO de Riese & Müller.

Le cadre de la manifestation était constitué par l'exposé du futurologue Dr. Stefan Carsten. Sous le titre « Nouveaux temps, autres espaces », Carsten a illustré les défis actuels de la mobilité dans l'espace urbain. « Nous avons besoin d'une compréhension globale du fait que nous ne réaliserons moins de trafic qu'avec plus de mobilité », a déclaré Carsten. C'est la clé d'une mobilité durable à l'avenir. En même temps, il voit de grands potentiels si les conditions sociales changent. « Dans une société basée sur la connaissance, ce ne sont pas seulement les principes sociaux et économiques qui changent, mais aussi la structure spatiale des villes » a déclaré Carsten. « Là où les routes automobiles créaient autrefois des liaisons, ce seront à l'avenir des espaces de mobilité dans des quartiers où il fait bon vivre. »

Le lancement du nouveau Riese & Müller Carrie a été un autre point fort de la manifestation. Dans un cadre exclusif, les participants* ont pu jeter un coup d'œil en avant-première sur le vélo cargo compact qui sera présenté au public en mars.

Des ateliers autour des thèmes de la marque, du produit, du personnel et des locaux ont donné un aperçu des potentiels et des possibilités futures. Un dîner de réseautage en fin de journée a offert suffisamment de possibilités d'échanges entre les revendeurs* internationaux de Riese & Müller.

À propos de Riese & Müller

Riese & Müller est un fabricant allemand d'E-Bikes, de vélos Cargo et de vélos pliants de qualité. Fondée en 1993 par Markus Riese et Heiko Müller, l'entreprise, gérée par ses fondateurs, emploie aujourd'hui 900 collaborateurs sur son site

RIESE & MÜLLER

de Mühlthal, près de Darmstadt, et commercialise ses produits dans le monde entier à travers un réseau exclusif de revendeurs. Aux côtés du fondateur et CEO Heiko Müller, Dr. Sandra Wolf est responsable de l'orientation stratégique de Riese & Müller en que CEO. Markus Riese est associé et Engineering Mentor. Riese & Müller, experte en vélos Cargo et E-Bikes rapides, propose des produits innovants et influence ainsi largement la mobilité de demain. Elle incarne un développement de produits axé sur la pratique, des technologies d'E-Bikes novatrices et un mode de vie allant dans le sens du développement durable. La stratégie globale de Riese & Müller comprend non seulement le développement constant de ses produits, mais également sa responsabilité envers l'humain et l'environnement. Dans cette logique, l'entreprise se base sur les quatre piliers de sa responsabilité : culture, écologie, social et économie.

Contact presse :

Benjamin Wenz, Media Relations

presse@r-m.de

T. 49 (0) 6151 / 36686 564

Riese & Müller GmbH

Am Alten Graben 2

64367 Mühlthal (Allemagne)